
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

★東山荘　★12：30点鐘
★沼津河川国道事務所の事業概要
　治水事業（河川、海岸、砂防）道路事業
　国土交通省中部地方整備局　沼津河川国道事務所
　調査課長　程谷浩成様
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次　回
９月６日の
例　会

週報
御殿場ロータリークラブ

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

国際ロータリー第2620地区

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／心をあわせて
●内　　　容／青少年交換学生紹介
　　　　　　　青少年奉仕委員会　
　　　　　　　リリアンルイーズ様

第2528回　例会プログラム

●会員誕生日／９月１日　臼井良太君
　　　　　　　９月１日　渋谷　一君
●夫人誕生日／８月31日　小野篤之君　ご夫人　茂子様
　　　　　　　８月31日　土屋濶正君　ご夫人　卓栄子様
　　　　　　　９月２日　池谷正徳君　ご夫人　潤子様
●結婚記念日／９月５日　望月　茂君　奈保美様　ご夫妻

会　員　慶　事

会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。
　今月は会員増強月間になります。増強月間には三つの思い出があります。
　一つ目は副委員長の時の会合の思い出。入会して５年から10年ぐらいの若い会員を集め
て、自由に入会候補者名を挙げさせました。結構盛り上がり、いくつかの候補もあがりま
した。
　次は先輩と勧誘に行った時のこと。ロータリーの友を持ってきたかと問われました。こ
れを相手に差し上げることで、下手な説明よりもよく通じるそうです。
　三つ目はアンテナを広く張ること。自分の業界だけでは良い情報は入ってきません。同
じような年代だけでも同じです。出来るだけアンテナを広く張り、いろいろな情報を探し
ましょう。この時も臼井君に助けられました。

会長挨拶用
ＱＲコード
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8/23の出席報告

8/2のメーキャップ

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

秋田　敬君・秋田悦夫君・井上　元君
勝又　厚君・勝又　淳君・勝間田太住君
水口正宏君・鈴木善明君・豊山徹也君
渡辺修司君・山内強嗣君60名 55名 44名 80％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（11名）

７月20日
７月27日
８月１日
８月１日
８月２日
８月13日
８月15日

せせらぎ三島ＲＣ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ

長田富夫君
芹澤隆博君
根上眞一君
渡辺修司君
若林洋平君
斉藤礼志君
秋田　敬君

8/23のスマイル

望 月 　 茂

・先日は誕生祝いをありがとうございました。齋藤　保君
・８月３日に２人目の曾孫が誕生しました。母子ともに健康で
す。稲葉博之君

・３人目の孫が生まれました。初めての女の子です。又、人生の
楽しみが増えました。斉藤礼志君

・リリーは我が家でのびのび暮らしています。又、おかげ様で娘
は昨日無事に到着したようです。着いた、寝る、とラインが来
ました。事務局滝口



鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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司　会
芹澤隆博君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
長島和彦君

会員誕生日
斉藤礼志君・小早川豊一君・土屋闊正君

皆出席
若林洋平君・内海宣彦君・臼井良太君

　今年度、会員増強委員長を仰せつかりました林で
す。よろしくお願いいたします。
　８月は会員増強月間となっていますので、増強委
員長として会員増強についての話をさせて頂きます。
　我が御殿場ロータリークラブは2620地区内におい
て会員数の維持等について優等生扱いを受け、地区
の増強セミナーなどに行っても、御殿場はどのよう
にして会員数を維持しているのか？とか、どのよう
に増強しているのかなど聞かれ、セミナーからは成
功クラブとして参考にされているような状況です。
　ある年度の増強委員長は、御殿場は入会希望者が
列を作って控えているとのことで大変うらやましい、
等々いわれているようだ、と言っていました。毎年
の増強委員長の苦労も知らずに良くいうものだ、と
思います。
　御殿場クラブの場合、只人数合わせだけの増強で
はなく大変質の高い増強が行われているように感じ
られるのは私だけでしょうか？　会員増強とは増強

委員会だけでできるものではないことは全会員がわ
かっていることだと思います。
　新会員の入会挨拶でも全員が、伝統ある御殿場
ロータリークラブに入会させて頂きまして、と言い
ます。決して入会してあげたなど言いませんね、ク
ラブ会員全員が日ごろそのような姿勢を世間に示す
ような企業活動、または生活をしているからだと思
います。
　今日のこの増強委員長としてのスピーチをするに
あたって、ちょっと調べてみました。
　50年の歴史全部を調べるのも大変だと思い、手元
にある活動計画書の2002～2003年度から2018～
2019年度（今年度）までの会員数推移と各年度の退
会者数を調べてみました。
　2002～2003年度は会員数62名で、その後一番減
少した年度は56名になりましたが、おおむね各年度
60名近辺を行ったり来たりでした。
　この17年間の退会者は32名でした。この中にはご
逝去された会員、転勤された会員、体調不良による
退会等で、トラブルまたはクラブに不満等の理由の
退会者は一人もいなかったことが読み取れました。
このようなことが、我がクラブの会員維持の理由で
あると思います。
　因みに今年度は60名でスタートしました。17年間
で２名減っていることになりますが、今年度がん
ばって17年前の水準に戻したいと思っていますので
ご協力をお願いいたします。

会員増強月間にちなんで

林 　 　 準 君

会員増強委員長

★2018年９月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　間 会　場 内　　　容 担当及び卓話者

９／６
（2529回）

９／13
（2530回）

９／20
（2531回）

９／27
（2532回）

沼津河川国道事務所の事業概要
治水事業（河川、海岸、砂防）道路事業

国土交通省中部地方整備局
沼津河川国道事務所　調査課長　程谷浩成様

雑誌・文献委員会副委員長
山内強嗣君

藤乃煌　富士御殿場
エグゼクティブフィールドディレクター

店長　山内遥介様

沼津信用金庫営業推進部　企業サポート課
課長　芹澤正広様

これからの高齢者福祉

新しい宿泊スタイル・グランピング

沼津信用金庫での本業支援による
地域活性化への取り組みについて

東山荘12：30

東山荘12：30

名鉄菜館12：30

東山荘12：30


